
 

 

 

 【教育目標】「自ら求めて、一生懸命やりぬく子」の育成 

【校  訓】 はげまし合う子 元気な子 自ら学ぶ子 

      四ヶ浦小学校だより 
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何もかもが最後になると実感する今日この頃です。 

先日のPTA総会も、平日にもかかわらず８割強のご家庭がご参加くださり、最後の総会を皆様と

共有することができ、嬉しい限りでした。誠にありがとうございました。 

そして、四ヶ浦小学校最後の年を、力強いPTA役員様をはじめ皆様のご協力をいただきながら、

しめやかに全力で閉じることができる手応えを感じました。本当にありがとうございます。大変

お世話になりますが、みんなで盛り上げていきましょう。よろしくお願いします。 

 

 

 

学校再編進捗状況   … PTA総会の中で、教育委員会から説明がありました。 

○新小学校のスクールバスについて … 今までのバスはそのままで、宿～大樟用に一便増便すること。 

○新小学校の校章デザイン募集について … ４／３０までになっているが、奮って投稿して欲しいこと。 

○他校や中学校の再編スケジュールについて … 特に中学校について今年度中に基本方針が策定されること。 

（その他、四ヶ浦小学校の元校長先生であられた現大川教育政策幹が、５／１付けで、越前町教育長にご栄転

されるご報告がありました。） 

 

PTA総会、引き取り訓練等を、ありがとうございました。 
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 希章丸様と越前中学校様及び丹生高校様の企画に便乗させていただき、四ヶ浦小学校の思い出作りを

させていただきました。午後からは、授業参観・PTA総会・学級懇談会・引き取り訓練という超過密スケジュ

ールの中、暴走する校長の願いを聞き入れてくださった先生方にも深く感謝です。 

登校班で港まで歩いていき、完成したばかりの美しい船に乗せていただきました。風もなく穏やかな海だ

ったにもかかわらず、気持ち悪くなったり怖かったりする児童も出て、漁師さんのすごさや大変さを実感しま

した。貴重な楽しい体験を、ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
６年 海の子旗作り 

希章丸様、越前中学校様、見守り隊の皆様、ありがとうございました。 

４／２５（木）交通安全教室 

自転車をありがとうございました。 

新たな出会い、丹生高校写真部 

上記の写真は丹生高校写真部の皆様が撮ってくださ

ったのですが、四ヶ浦小学校が学校終いの年であること

をお話ししたら、是非密着させて欲しいとお願いされまし

た。そこに福井新聞様も居られ、そちらもそんな様子です。 

爪痕を残したい四ヶ浦小学校にとっても願ったり叶っ

たりのお話で、二つ返事で承諾しました。 

と言うことで、これから写真や新聞に載る機会が増え

そうです。不都合な点がありましたら、担任にお申し出く

ださい。 

また、学校終いの催しやアピールチャンスがありました

ら、お申し出ください。取材を依頼します。

 ヘルメット購入の補

助します。（ｂｙPTA） 


